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La zafra azucarera en Cuba no empezó bien. Por ende, su evolución en

los días que han transcurrido de molienda tampoco ha tenido un

comportamiento favorable en el territorio nacional de manera general.

Múltiples son las causas que han conducido a esa realidad, en la cual

existe una mezcla de problemas objetivos y subjetivos, donde estos

últimos están marcando la diferencia en los resultados.

Así, con objetividad y sin “paños tibios”, fue evaluado el

comportamiento de la molienda en el país este martes, en una reunión

encabezada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido

Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel

Bermúdez, que incluyó además un riguroso análisis sobre las causas que

han llevado a la actual situación y cuáles son las perspectivas y

estrategias de cada una de las provincias para superar este momento.

“Necesitamos una respuesta de la zafra”, enfatizó el Jefe de Estado

que, sin dejar de reconocer las problemáticas de recursos existentes,

insistió en que ha hecho un tiempo magnífico para la zafra y no

logramos las cosas que están planificadas.

El encuentro, que se realizó a través de videoconferencia con las

máximas autoridades políticas y gubernamentales de las provincias

donde se hace zafra en Cuba, contó con la participación además de los

miembros del Buró Político Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la

República; Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro; y Roberto Morales

Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido.

Chequeos similares se desarrollarán cada semana con los diferentes

territorios del país.

Tras concluir recientemente un recorrido por centrales de diferentes

provincias —con el propósito de examinar la compleja situación por la

que atraviesa la actual contienda— Julio Andrés García Pérez,

presidente del Grupo Azucarero Azcuba, aseguró en el intercambio con

la máxima dirección del país que “el primer problema que tenemos es un

aspecto subjetivo, de disciplina, que se refleja en los números: con

lo que tenemos hoy podemos estar entregando un ocho o un 9% más de

tarea, lo que equivaldría a poner 80 000 toneladas de caña por día y

no lo logramos”.

En estos momentos, dijo, existen 12 ingenios con riesgo de no poder

cortar en abril toda la caña prevista, y en muchos casos la causa está

asociada a la disciplina en la cosecha. De igual manera enfatizó que,

a pesar del mismo déficit de recursos, en algunas empresas se ha

logrado recuperar la compleja situación que tiene la arrancada y en

otras ha sido imposible.
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